
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1756/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend 
Belag rund um Basketballkorb Frauenlobplatz (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Der Belag unter dem Basketballkorb soll mit einem adäquaten Belag ersetzt werden. Zusam-
men mit dem Jugendamt wird die Finanzierung aus dem Programm „Kinderfreundliches Mainz 
2016“ in Kürze besprochen. Inwieweit die Pflasterung als belebendes und historisierendes 
Stilmittel für die Gesamtgestaltung etwas zurückgenommen wird,  ist derzeit noch nicht ab-
schließend entschieden. Soweit die notwendigen Finanzmittel zur Verfügung stehen, ist mit 
der Fertigstellung der Maßnahme bis zum Sommer 2016 zu rechnen. 
 
 
 
Mainz, 13.10.2015 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


